
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale  
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h : 
9 cours du père Pierre à l’ISTR sur LES RACINES BIBLIQUES DE L’EUCHARISTIE.  

Possibilité de co-voiturage au départ de Sainte-Rita (voir avec le père). 
Inscription à l’ISTR (voir feuilles et site internet). 

 

Prière de saint Jean-Paul II 
 

O Marie, 
aurore du monde nouveau, 
Mère des vivants, 
nous te confions la cause de la vie :  
 

Regarde, Mère, le nombre immense 
des enfants que l’on empêche  
de naître, des pauvres  
pour qui la vie est rendue difficile, 
des hommes et des femmes 
victimes d’une violence inhumaine, 
des vieillards et des malades tués  
par l’indifférence ou par une pitié fallacieuse. 
 

Fais que ceux qui croient en ton Fils 
sachent annoncer aux hommes de notre temps 
avec fermeté et avec amour l’Evangile de la vie. 
Obtiens-leur la grâce de l’accueillir 
comme un don toujours nouveau, 
la joie de le célébrer avec reconnaissance 
dans toute leur existence 
et le courage d’en témoigner 
avec une ténacité active, afin de construire, 
avec tous les hommes de bonne volonté, 
la civilisation de la vérité et de l’amour, 
à la louange et à la gloire de Dieu 
Créateur qui aime la vie. 

Paroisse Sainte-Rita 
des Trois Lucs 

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 12 FEVRIER 2023  
   (6e du Temps Ordinaire) 

 

Je ne suis pas venu abolir la Loi, mais l’accomplir 

« Ce n’est pas la Règle qui nous garde ; c’est nous qui gardons la Règle », dit 
la prieure, dans le Dialogue des Carmélites (Bernanos). Cette maxime peut 
nous stimuler tous, que notre Règle soit religieuse, celle du mariage ou celle 
de notre baptême. Ce n’est pas la Loi qui sauve, ce n’est pas la Règle qui 
garde. Garder la Règle, c’est comprendre que l’amour est l’accomplissement 
de la Loi : nous ne savons pas aimer mais Dieu nous y conduit. Telle est cette 
sagesse nouvelle dont parle saint Paul et dont on peut souligner trois traits : 
la radicalité du combat, la douceur du consentement et le choix pour Dieu.  
Jésus ouvre une voie radicale. Non au sens d’un extrémisme. En 
accomplissant la Parole, il nous invite à aller à la racine des choses : à la 
source du meurtre, il y a la colère et le mépris, parfois la peur, à la source de 
l’adultère, il y a la convoitise et l’envie. C’est cela qu’il faut combattre en 
nous, avec sa grâce. Jésus connait le cœur de l’homme : il est la Lumière et 
vient faire, en profondeur, la vérité dans nos vies. Mais la voie dessinée par 
le Christ n’est pas le jusqu’au-boutisme. Dépasser la justice des pharisiens 
n’est pas être plus pharisien que les pharisiens, mais davantage accordé à 
Dieu, sans violence envers soi, ni envers les autres.  
La voie de Jésus, toute de liberté et de responsabilité 
se joue dans notre capacité à choisir. C’est le cœur de 
l’Evangile : il dépend de ton choix de rester fidèle. On 
est aujourd’hui conscient des déterminismes 
physiques, sociologiques et psychologiques qui nous 
conditionnent. Cette conscience doit servir notre 
lucidité et non nous paralyser. Dans un monde où la loi 
s’écarte toujours plus de la morale, où il devient licite 
de tuer sous prétexte de charité et de respect, les 
chrétiens doivent demeurer des témoins de la vie et de 
l’amour, par leur obstination à aimer le plus faible, du 
commencement à la fin de la vie… et même au- delà ! 

https://eglise.catholique.fr/glossaire/evangile

